

Premian esfuerzos con becas para Tec

EMILY CORONA

Estudiantes de 10 entidades federativas fueron becados para cursar sus estudios profesionales en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

Con el apoyo del programa de la empresa Cuauhtémoc Moctezuma, que inició en 2011, recibirán el 70 por ciento de la colegiatura de la carrera elegida, además de una ayuda de manutención de 7 mil 200 pesos al semestre.

En la ceremonia de entrega de las becas, el Rector de la zona metropolitana del

ITESM, Alfonso Pompa Padilla, agradeció a la cervecería, a los miembros del jurado y a los estudiantes ganadores de la beca y conminó a los últimos a encontrar personas verdaderamente íntegras y a tomarlas como modelos de vida.

“Queremos formar líderes auténticos, que se ganen su lugar por su entrega, por su compromiso, por su honestidad, por un espíritu emprendedor que transforme para bien a nuestra sociedad y a nuestro País”, dijo Pompa.

Guadalupe Loaeza, miembro

del jurado, dijo sentirse conmovida al ponerle rostro a los textos que leyó durante el proceso de selección y pidió a los preparatorianos aprovechar la posibilidad de estudiar.

Arnulfo Treviño, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Cuauhtémoc Moctezuma, aseguró que el secreto a tener un mejor futuro y País es la educación, por lo que pidió a los ganadores ser personas íntegras y honestas, que agradecieran a sus padres por la oportunidad de continuar sus estudios y que respetaran, aunque también retaran, a sus maestros.



Doce estudiantes de 10 entidades federativas recibieron el apoyo del programa de becas de una cervecería para cursar sus estudios profesionales en el Tecnológico de Monterrey.

Foto: Cortesía. Megafonía

